

# *Tout est prêt à Cuba pour commencer la campagne du tabac*



La Havane, 9 sept (RHC) Cuba est prête à lancer la campagne du tabac 2024-2025, a confirmé le président du groupe d'affaires Tabacuba, Marino Murillo, dans la province de Pinar del Río, après avoir visité des zones agricoles du plus grand producteur du pays.

Le programme de plantation, qui commencera à la fin du mois d'octobre, comprend 20 000 hectares pour répondre à la demande de l'industrie des cigares et des cigarettes avec 25 500 tonnes de matière première, a-t-il précisé.

Sur ce total, quelque 12 000 correspondent à la province occidentale de Pinar del Río, où l'irrigation des pépinières a officiellement commencé afin de garantir les plantations qui occuperont le plus grand nombre de surfaces en novembre.

Le plan de devises approuvé par le gouvernement cubain a permis à ce groupe d'entreprises de disposer des ressources nécessaires à la production. Le carburant et les autres intrants nécessaires aux activités agricoles ont été obtenus et leur arrivée est prévue, a déclaré Marino Murillo.

Nous nous sommes engagés à contribuer à la liquidité centrale du pays avec les exportations de tabac et cet engagement est respecté, mais nous sommes appelés à travailler plus efficacement, ce qui est synonyme d'amélioration des rendements agricoles, d'organisation et de discipline dans l'utilisation correcte des devises dont nous disposons pour les importations, a-t-il ajouté. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364752-tout-est-pret-a-cuba-pour-commencer-la-campagne-du-tabac>



**Radio Habana Cuba**